

ABSTRAK

Pajak Pertambahan Nilai (PPN) merupakan pajak yang dikenakan atas barang dan jasa yang dihasilkan oleh produsen. Adapun pertambahan nilai itu sendiri timbul karena dipakainya faktor-faktor produksi pada setiap jalur usaha baik dalam hal menyiapkan, menghasilkan, menyalurkan dan memperdagangkan barang ataupun pemberian jasa kepada konsumen. CV. Hikanawa Medan merupakan suatu perusahaan yang bergerak dalam bidang kontraktor, leveransir dan supplier atas barang/jasa dibidang informasi teknologi (IT), preventive maintenance/service & electrical mechanical. Ditinjau dari kegiatan usahanya CV. Hikanawa Medan melakukan kegiatan usaha perdagangan yang dikenakan PPN, karena merupakan perusahaan yang memiliki hubungan dengan pabrik ataupun dengan pihak yang mengumpul langsung barang kena pajak. Hal inilah yang mendorong penulis untuk melakukan penelitian pada CV. Hikanawa Medan dan memilih judul skripsi "Analisis Penghitungan, Penyetoran, dan Pelaporan Pajak Pertambahan Nilai (PPN) pada CV. Hikanawa Medan".

Dalam skripsi ini penulis menggunakan desain penelitian deskriptif. Jenis data yang penulis gunakan ialah data primer dan data sekunder. Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan ialah melalui teknik observasi dan wawancara terhadap pihak yang terkait dengan data yang diperlukan dalam penulisan skripsi ini. Metode penganalisaan yang penulis gunakan ialah metode deskriptif, dimana data yang diperoleh disusun dan kemudian dianalisis sehingga memberikan keterangan bagi pemecahan masalah yang dihadapi.

Penulis juga telah melakukan analisis terhadap mekanisme penghitungan, penyetoran dan pelaporan PPN pada CV. Hikanawa Medan. Berdasarkan hasil analisis itu dapat diambil beberapa kesimpulan, yaitu : (a) CV. Hikanawa Medan telah menerapkan PPN-nya dengan baik sesuai UU PPN yang berlaku, yaitu dengan adanya penjetasan yang jelas atas harga jual, nilai impor, nilai ekspor, penggantian dan nilai lain, (b) penerbitan faktur pajak standar juga telah memenuhi ketentuan, baik pada saat penjualan tunai maupun kredit. (c) CV. Hikanawa Medan menggunakan mekanisme penghitungan PPN pajak keluaran dan pajak masukan, dan pemungutan PPN-nya dilakukan pada saat penyerahan BKP/JKP. (d) dan dalam hal pengisian dan penyampaian Surat Pemberitahuan (SPT), CV. Hikanawa Medan juga telah melakukannya dengan benar dan selalu menyampaikannya tepat waktu sehingga tidak pernah dikenai denda.

Kata kunci : pajak pertambahan nilai, barang kena pajak, jasa kena pajak, pajak masukan, pajak keluaran, faktur pajak, surat setoran pajak, surat pemberitahuan.